



Le 28 septembre 2022, les membres du Comité Régional en Environnement et Développement Durable (CREDD) se sont rencontrés à Saint-Jérôme afin de planifier la prochaine année 2022-2023. Nous étions ravis de nous revoir en présentiel. Notre dernière rencontre avait eu lieu en mode Zoom le 8 février, puis toujours en Zoom la conférence du Karel Ménard du 12 avril, mais le 14 juin nous étions 80 personnes au Domaine Saint-

Bernard à Mont-Tremblant à profiter d'une merveilleuse journée..

Le 28 septembre dernier — après un tour de table portant sur nos appréhensions ou nos espoirs en rapport avec les élections provinciales —, nous avons abordé avec optimisme une discussion portant sur nos prochaines activités : Jour de la Terre et Activité de Juin. Plusieurs personnes ont accepté de faire des recherches sur ces projets. Nous finaliserons ces projets lors de notre prochaine rencontre le 29 novembre. À suivre ...

Pierre Pelletier, responsable